



JOURNEE DÉCOUVERTE SPÉCIFIQUE 8-11 ANS

L'objectif est de proposer aux élèves (3ème à 6ème année) de toutes les écoles des communes implantées en province de Liège de découvrir les disciplines pratiquées dans les infrastructures provinciales.

La Province de Liège propose à tous les élèves de la troisième à la sixième année primaire de toutes les écoles de la commune (tous réseaux confondus), certaines journées sur un site provincial, avec une palette d'ateliers d'initiations à un type de sport en particulier.

Journée découverte Cyclisme - Province Cyclos Arena.

Circuits, vélo sur route, vélo sur piste ,VTT, atelier de réparation, ...

Journée découverte Sports raquettes - Province Raquettes Arena.

Tennis, padel, badminton, tennis de table

Journée découverte Athlétisme - Province Naimette Arena

JOURNEE DÉCOUVERTE PRÈS DE CHEZ SOI 6-11 ANS

Susciter chez tous les enfants l'envie de faire du sport et de s'inscrire dans un club de sa commune.

Comment ?

La Province de Liège s'installe pour une journée (ou plus) dans votre commune et rassemble en un même lieu des disciplines sportives proposées sur votre territoire.

Pour qui ?

Tous les élèves des 6 premières années primaires de toutes les écoles de la commune (tous réseaux confondus) sont invités à participer à un événement commun. En une journée, chaque enfant a la possibilité de découvrir plusieurs sports, de s'y initier à travers des ateliers ludiques et de faire connaissance avec les clubs près de chez lui.

Avec qui ?

Les ateliers et activités sont encadrés par des agents qualifiés de la Province de Liège avec la collaboration des clubs et des Fédérations sportives.



PASS -CLUB

À la clôture de la journée, les enfants reçoivent les informations pratiques sur les clubs sportifs de l'entité, ainsi qu'un diplôme avec QR code qui donne accès au «**Pass-Club**». Celui-ci leur permettra par la suite de bénéficier de **9 séances d'initiation gratuites** en club afin d'approfondir la découverte (3 séances x 3 clubs).

